
ECOLE ELEMENTAIRE PAUL BERT

CONSEIL D’ÉCOLE DU MARDI 7 JUIN 2022 DE 18H15 À 20H15.

Étaient présents     :  

M. CURALLUCCI DE PERETTI,  Directeur de l’école,

Mme LE VAVASSEUR, Adjointe au Maire (Affaires scolaires) ; Mme SAVARY (Représentant la Mairie au conseil d’école) ;  

Les enseignants : Mme APERT (ULIS) ; Mme BAUSSAC (CM1B ; les lundis et jeudis) ; Mme BERNASCONI (CM1A) ; Mme
BLOCH (CP3) ; Mme CARBONNE (CE1C) ; Mme DANIEL (CE1A) ; Mme DELESQUE (CE1C) ; Mme FUENTES (CM2A) ; Mme
GIRAUD (CE1B) ; Mme  KAN-MOUNIER (CM1A) ; Mme MARTIN (CP1)  ; Mme ORLUC (CE2C) ; Mme SCHREINER (CM2C les
lundis ; mardis et vendredis) ;  M. NAU (CE2B). 

Les parents délégués : MME CHAMPAGNE (CAAPE) ; MME DARLEY (FCPE) ; MME GERMAIN ; MME REPINÇAY (CAAPE) ;
MME M. BAHRAMI (FCPE) ; MME PUREN (FCPE)

1 – Structure de l’école 2022 -23 au 7 juin  2022

L’école Paul Bert perd une classe cette année. Il y aura donc 15 classes ordinaires + 1 classe ULIS école pour l’année 
2022-2023. Les effectifs des CP et CE1 sont à privilégiés (mesure nationale concernant les GS – CP et CE1 à 24 élèves).

Nous aurons donc un double niveau CM1-CM2 l’an prochain.
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2 - Bilan fin d’année scolaire  

Il  y  a  deux départs  de l’école   cette année :  Mme ORLUC qui  prend sa retraite  ;  Mme SHREINEIR qui  change de
département ; Mesdames KSOURI et CHALOUAH étaient nommées à l'école à titre provisoire.

Il y aura donc peut-être un enseignant titulaire nommé ou bien le poste de Mme ORLUC pourrait être un "berceau
d'accueil" pour des professeurs des écoles stagiaires.

L’année scolaire se termine avec quelques sorties pour les classes.

 Année des CM2 : Forêt de Fontainebleau  (septembre 2021) - France miniature  (septembre 2021) - - Maison et Jardins
Claude Monet (octobre) - Louvre (CM2B - novembre) -  Volley ball (CM2 - juin) - Porte de Versailles (CM2A - juin)

Année de CM1 : Château Clos Lucé (CE2-CM1 - mai) -  sortie vélo (CM1 - juin)  - Les élèves de CM1 : classe de découverte
du lundi 20 juin au vendredi 24 juin à  PREMANON dans le Jura.  Tournoi de hand-ball.

Année des CE2 : Accrobranches Chaville (septembre 2021) - Archives départementales –Zoo de Thoiry (mai 2022)

Les CE2 finalisent sous la forme d’une capture audio le travail mené avec Diane Nicolas tout le long de l’année. 

Les CE1 et les CP sont allés la piscine cette année.  - Journée Olympique (CP et CE1 - juin) -    Les CP finalisent sous la
forme d’une capture audio le travail  mené avec Diane Nicolas tout le long de l’année. - Poney (CP et ULIS - juin) -
Château de Breteuil (CE1 – juin)

La réunion de présentation pour les nouveaux parents aura lieu le mardi 14 juin à 18h30 dans la salle polyvalente de
l'école. La présentation est déjà sur le site de l'école et la vidéo faite par les services de la Mairie de Chaville est toujours
accessible. Les classes de GS viennent visiter l'école dans la semaine du 20 au 24 juin et déjeuneront à la cantine scolaire
lors de leur venue.

3- Bilan coopérative d’école.

Le bilan définitif sera proposé avant la sortie des classes après la clôture des comptes. 

Les collègues doivent d'abord rendre leur cahier de coopérative.

Nous devrons régler les dernières factures qui arriveront.(Jeunes écran chavillois à venir - balades à poney pour les CP) –
Sortie des CE1

4- Projets 2022 - 2023

Jeunes écrans chavillois : la programmation proposée prochainement sera présentée sur le site de l'école comme celle 
de cette année scolaire. M. Didier ALBESSART continuera ses interventions dans les écoles.

- M. Éric Laurent renouvellera l'an prochain sa proposition de travail en partenariat avec la « maison de la nature » 
autour des thèmes suivants : la forêt - la biodiversité – l’ornithologie. De nombreuses classes de l'école ont participé à 
ce projet cette année.

 - Mise en place des délégués des classes et formation des premiers médiateurs pour les moments collectifs de la cour 
de l'école.

- Les classes externées seront déterminées en fonction des bilans à venir.

2



- Le nouveau projet d'école s'appliquera et sera présenté au premier conseil d'école 2022-2023.

- D'autres projets seront annoncés à la rentrée de septembre.

5- Mode de scrutin pour les élections.

Le mode de scrutin par vote par correspondance est le mode choisi depuis deux ans. La participation n'a jamais été aussi
élevée cette année. (64 %). Il sera renouvelé l’an prochain.

6 – Retour sur le dossier de classe de découverte

7 – Annonce des nouveaux menus.
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